

L'Assemblée Constituante du Venezuela analysera la situation économique du pays



Caracas, 8 août (RHC)- L'Assemblée Nationale Constituante du Venezuela analysera demain, entre autres thèmes, la situation économique du pays.

Dans des déclarations à la presse, le vice-président de cet organe, Isaías Rodríguez, a fait savoir que l'Assemblée demandera la tenue d'une réunion avec le cabinet économique du président Nicolás Maduro pour connaître la situation de la nation et la façon dont elle est abordée depuis la perspective gouvernementale.

Isaías Rodríguez a mis l'accent sur le fait que l'un des thèmes à analyser sera la spéculation comme une forme de guerre non-conventionnelle promue par des secteurs économiques de la droite.

Au terme de ces analyses, l'on prévoit des débats sur la violence politique qui a fait plus d'une centaine de morts et près de 2000 blessés ainsi que des dégâts très importants à la propriété publique et privée.

Par ailleurs, le processus d'inscription et de présentation de candidats aux élections des gouverneurs et de membres des conseils législatifs dans les 23 États du Venezuela se déroule aujourd'hui et demain.

1. **Le Conseil National Électoral a confirmé que 22 partis politiques sont habilités pour inscrire et présenter leurs candidats aux élections prévues le 10 décembre.**

Plus de 18 millions d'électeurs sont appelés aux urnes à l'exception des Vénézuéliens résidant à l'étranger et des électeurs du district capital qui possède un régime spécial de gouvernement.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/137690-lassemblee-constituante-du-venezuela-analysera-la-situation-economique-du-pays>



Radio Habana Cuba